



communiqué

N°:
No.: 100

Le 2 juillet 1985

DÉTOURNEMENT DE L'AVION DE LA TWA:

LIBÉRATION DES OTAGES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a rendu public aujourd'hui le texte du message qu'il a envoyé hier au Secrétaire d'Etat des Etats-Unis, M. George Shultz.

"Mon cher George,

Les Canadiens sont au comble de la joie à la nouvelle que les otages du vol 847 de TWA ont été libérés et seront bientôt de retour dans leurs foyers. C'est pour nous, comme pour vous, un profond soulagement de savoir que cette dure épreuve est enfin terminée.

Nous vous félicitons de l'habileté avec laquelle votre administration s'est occupée d'une situation aussi délicate et dangereuse. Le fait que la libération ait pu s'effectuer sans nouveaux actes de violence est assurément à votre honneur.

Le Canada se préoccupe beaucoup depuis longtemps de la question d'assurer la sécurité dans les airs et il a vigoureusement milité en faveur d'une application plus systématique de la déclaration de Bonn de 1978 sur les détournements d'avion. A la lumière des événements des quelques dernières semaines, nous sommes convaincus de la nécessité de redoubler d'efforts à cet égard sur le plan international.

..2